

Recommandations médicales et d'hygiène lors d'un retour en famille

Chers parents,

Chers tuteurs,

Vous n'êtes pas sans connaître les ravages créés par le coronavirus ces derniers mois.

Nous avons pu éviter le pire par des mesures et précautions extrêmes au sein de notre collectivité.

Votre fils/fille va donc passer quelques jours chez vous, ce qui vous réjouit et lui (elle) aussi ...

Nous nous permettons, cependant, de vous rappeler les strictes mesures d'hygiène que nous devons encore, tous, respecter :

- lavage des mains très fréquent,
- tousser, éternuer dans son coude,
- se moucher en utilisant des mouchoirs en papier, à jeter immédiatement dans une poubelle fermée,
- le port du MASQUE à l'extérieur du domicile.

Si votre enfant devait présenter des symptômes du Covid (entre autres de la température, mais aussi, « rhume », maux de tête, toux, maux de ventre, apathie, anosmie, problèmes dermatologiques,...) ou s'il devait avoir été en contact avec quelqu'un présentant de tels symptômes, nous vous remercions d'appeler votre médecin et de nous avertir **immédiatement** ... ceci afin de protéger la collectivité entière.

Le Docteur Sophie Mourin reste à votre disposition pour toute interrogation. Elle est présente les lundis et jeudis après-midi, téléphone : 0032 69 67 26 10.

Nous vous remercions de votre si importante collaboration...